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ESTADO DE SERGIPE 

PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE NEÓPOLIS 

 

RELATÓRIO DE ATIVIDADES DOS VEREADORES DE NEÓPOLIS 2025 

MÊS DE FEVEREIRO 2025 

PROPOSITURAS 

Nº de 
ordem 

 AUTORIA Assunto Aprovação 
Rejeição 

01 MICHEL 
TORQUATO 
ALMEIDA 

MOÇÃO Nº 01/2025. 
 
Do Vereador: Michel Torquato Almeida 
Aos familiares da Drª RAFAELA PRUDENTE DE ANDRADE VIEIRA 
 
 
 

Nos termos do Art. 120, § 2º, Inciso VII do Regimento Interno 
deste Poder, depois de ouvido o Plenário, o Vr. Presidente: Michel 
Torquato Almeida, vêm Ensejar Votos de Pesar, aos familiares da Drª 
RAFAELA PRUDENTE DE ANDRADE VIEIRA, pelo seu falecimento 
ocorrido no dia 18/02/2025.  

 
Requer ainda que seja dado conhecimento aos mesmos. 

 

APROVADO 

02 JOSÉ 
MARCONE DO 
N. GOMES 

INDICAÇÃO Nº. 01/2025. 

Do Vereador JOSE MARCONE DO N. GOMES 

A SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES DE NEOPOLIS 

 

Ilma. Sra. IVANA LOPES DE ALBUQUERQUE. 

 
                             Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste 
Poder, sugiro urgentemente a realização de reformas no ginásio de 
esportes Governador Marcelo Deda Chagas, localizada no povoado 
Mussuípe, Neópolis-SE. O ginásio apresenta diversos problemas, 
incluindo paredes danificadas devido às fortes ventanias ocorridas em 
19 de dezembro de 2023, parte da cobertura solta, portas com 
fechaduras quebradas, falta de iluminação para a prática noturna de 
esportes e torneiras do banheiro com defeito, entre outros. Essas 
melhorias são essenciais para garantir a segurança e o conforto dos 
usuários do espaço. 
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03 JOSÉ 
MARCONE DO 
N. GOMES 

INDICAÇÃO Nº. 02/2025. 

Do Vereador JOSE MARCONE DO N. GOMES 

A SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTE DE NEOPOLIS 

 

Ilma. Sra. IVANA LOPES DE ALBUQUERQUE. 

 
                             Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste 
Poder, sugiro urgentemente Solicitação de Limpeza e Manutenção 
Urbana nos Povoado Pindoba e Mussuipe. A limpeza urbana é um dos 
pilares fundamentais para a promoção da saúde pública e bem-estar da  
comunidade. Nos povoados Pindoba e Mussuipe, a necessidade de uma 
intervenção efetiva na manutenção das ruas, praças e áreas adjacentes 
se faz urgente. Portanto, esta redação tem como objetivo solicitar a 
limpeza das vias públicas do povoado Pindoba, abrangendo também a 
COHAB e suas praças, além da limpeza das ruas do povoado Mussuipe, 
incluindo a COHAB Velha, juntamente com a retirada de entulhos 
acumulados e a pintura dos meios-fios e redutores de velocidade. 
 Situação Atual e Necessidades Urgentes. 
Os povoados Pindoba e Mussuipe estão enfrentando desafios 
significativos decorrentes da falta de limpeza nas ruas e espaços 
públicos. O acúmulo de resíduos sólidos e entulho em frente à COHAB 
Velha em Mussuipe não apenas compromete a estética urbana, mas 
também representa riscos à saúde da população, como o aumento de 
doenças transmitidas por vetores. A presença de lixo acumulado pode 
propiciar a formação de focos de proliferação de insetos e roedores, 
afetando diretamente a qualidade de vida da comunidade. 
Adicionalmente, as praças e áreas de lazer são vitais para a convivência 
social e o descanso da população. No entanto, estas têm perdido sua 
funcionalidade devido à sujeira e ao abandono. Espaços públicos limpos 
e bem cuidados incentivam a prática de atividades sociais e esportivas, 
essenciais 
 para o fortalecimento da comunidade. A 
Propostas de Intervenção 
Diante do exposto, solicitamos à administração municipal que seja 
realizada uma ação de limpeza completa nas ruas do povoado Pindoba, 
englobando as seguintes medidas: Limpeza Geral das Vias Urbanas: 
Contratação de equipes para varrição, coleta de lixo e remoção de 
materiais inservíveis nas ruas do Pindoba e Mussuipe, priorizando áreas 
com maior acumulação de entulho. 
Retirada de Entulhos: Realização de mutirões para a retirada de 
entulhos especificamente em frente à COHAB Velha, onde a situação 
requer atenção imediata. 
Pintura de Meios-Fios e Redutores de Velocidade: Aproximação estética 
e de segurança, promovendo a sinalização adequada desses elementos 
e garantindo a proteção dos pedestres e motoristas. Campanhas 
Educativas: Incentivar a população a adotar hábitos de descarte 
responsável através de campanhas de conscientização sobre a 
importância da limpeza e conservação urbana. 
 Conclusão. A solicitação de limpeza e manutenção nas ruas dos 
povoados Pindoba e Mussuipe reflete a preocupação com a saúde 
pública e o bem-estar social dos moradores. Ao investir em melhorias 
urbanas, a administração pública estará não apenas promovendo um 
ambiente mais seguro e saudável, mas também estimulando a 
valorização e o orgulho da comunidade. Esperamos contar com a 
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prontidão da gestão para atender a esta demanda, garantindo assim um 
futuro mais limpo e organizado para todos os cidadãos. 

 

04 JOSÉ 
MARCONE DO 
N. GOMES 

INDICAÇÃO Nº. 03/2025. 

Do Vereador JOSE MARCONE DO N. GOMES 

A SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES DE NEOPOLIS 

 

Ilma. Sra. IVANA LOPES DE ALBUQUERQUE. 

 
                             Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste 
Poder, sugiro urgentemente Solicitação de Construção de Pontos de 
Ônibus com coberturas e Assentos nos Povoados Pindoba, Solteiro e 
Mussuipe 
A mobilidade urbana é um aspecto crucial para o desenvolvimento das 
comunidades, uma vez que facilita o acesso aos serviços e atividades do 
dia a dia. Nos povoados Pindoba, Solteiro e Mussuipe, notamos a 
urgente necessidade de melhorias na infraestrutura de transporte 
público, em especial a construção de pontos de ônibus adequados. 
Portanto, essa redação visa solicitar à Secretária de Obras e Urbanismo 
a implementação de pontos de ônibus com coberturas e assentos, 
proporcionando maior conforto e segurança aos usuários. Importância 
da Infraestrutura Adequada. Atualmente, muitos moradores desses 
povoados aguardam o transporte público em locais expostos às 
intempéries, sem qualquer tipo de amparo. Essa situação se agrava 
durante períodos de chuva ou sol intenso, resultando em desconforto 
significativo para os usuários. Além disso, a falta de assentos força os 
passageiros a permanecer em pé por longos períodos, o que pode ser 
particularmente difícil para idosos, crianças e pessoas com mobilidade 
reduzida. A construção de pontos de ônibus dotados de coberturas e 
assentos não só garantirá abrigo contra as condições climáticas 
adversas, mas também promoverá a dignidade dos cidadãos ao utilizar 
o transporte público. Isso demonstra o compromisso da administração 
pública em proporcionar melhores condições de vida para a população. 
 Propostas para os Pontos de Ônibus 
Localização Estratégica: Identificação de locais adequados para a 
instalação dos pontos de ônibus, priorizando áreas de grande circulação 
e onde há demanda reprimida por transporte. 
Cobertura e Assentos: Concepção de estruturas que ofereçam proteção 
efetiva contra chuvas e sol, aliadas a bancos confortáveis, garantindo 
um local adequado para aguardar o transporte. 
Acessibilidade: Consideração das normas de acessibilidade, 
assegurando que os pontos sejam utilizados por todos os cidadãos, 
incluindo aqueles com necessidades especiais. 
Manutenção e Conservação: Proposição de um plano para a 
manutenção constante das estruturas, evitando deterioração e 
degradação, garantindo que permanentes em boas condições. 
Sinalização e Informações: Instalação de placas informativas que 
indiquem horários de passagem e outros detalhes relevantes sobre as 
linhas de ônibus disponíveis, auxiliando no planejamento dos usuários. 
Considerações Finais. 
A construção de pontos de ônibus com coberturas e assentos nos 
povoados Pindoba, Solteiro e Mussuipe é uma ação que refletirá 
diretamente na qualidade de vida da população local. Ao proporcionar 
um espaço agradável e seguro para a espera do transporte público, a 
administração municipal estará promovendo não apenas a prestação de 

APROVADO 



4 
 

serviços, mas também um verdadeiro respeito à dignidade dos 
cidadãos. 
Solicitamos à Secretária de Obras e Urbanismo que avalie essa proposta 
com a máxima urgência, contribuindo assim para o desenvolvimento 
sustentável e a melhoria do transporte público em nossa região. 
Agradecemos pela atenção e estamos confiantes de que essa demanda 
será atendida em breve se possível. 
 

05 JOSÉ 
MARCONE DO 
N. GOMES 

INDICAÇÃO Nº. 04/2025. 

Do Vereador JOSE MARCONE DO N. GOMES 

A SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES DE NEOPOLIS 

Ilma. Sra. IVANA LOPES DE ALBUQUERQUE 

 

 

                             Nos termos do Art. 136 do Regimento Interno deste 
Poder, sugiro urgentemente Solicitação de Recuperação da Estrada que 
Liga Cacimbas a Mussuipe. Esta via é de extrema importância para a 
locomoção dos moradores, especialmente durante o período do 
inverno, quando as condições se tornam dramáticas.  
Situação Atual 
Historicamente, nos meses chuvosos, essa estrada fica intransitável, 
resultando em isolamento dos residentes. A falta de manutenção 
adequada faz com que os moradores enfrentem sérios desafios para 
seu deslocamento, sendo obrigados a recorrer ao transporte fluvial, que 
acarreta riscos significativos, como afogamentos, devido ao aumento 
do nível das águas que inundam as vias terrestres. 
Impactos na Comunidade 
Isolamento dos Moradores: Com as estradas em péssimas condições, 
muitos cidadãos ficam ilhados, sem acesso a serviços básicos, como 
saúde e educação. 
Riscos à Segurança: O uso de transportes alternativos, como 
embarcações, intensifica o potencial de acidentes e tragédias 
decorrentes de afogamentos, colocando vidas em perigo. 
Dificuldades Econômicas: O acesso limitado à estrada impede os 
agricultores locais de escoarem sua produção, afetando a economia da 
região. 
propostas para a Recuperação 
Diante deste cenário preocupante, sugiro as seguintes medidas para a 
recuperação da estrada: 
Patrolagem e Reabertura das Vias: Envio de máquinas para nivelar e 
recuperar a malha viária, permitindo a passagem segura dos veículos. 
Drenagem Adequada: Implementação de sistemas de drenagem 
eficazes para evitar a formação de poças d'água e alagamentos futuros, 
garantindo a circulação durante o inverno. 
Manutenção Periódica: Elaboração de um plano de manutenção 
contínua da estrada, que possibilite intervenções regulares antes e após 
o período de chuvas. 
Colaboração Comunitária: Incentivar associações locais a atuarem em 
parceria com a administração pública para promover a conservação da 
estrada, fortalecendo o senso de pertencimento. 
 Considerações Finais. 
A recuperação da estrada que liga Cacimbas a Mussuipe é uma 
necessidade premente para que possamos garantir segurança e 
dignidade aos nossos moradores. Ao atender a esta solicitação, a 
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administração pública estará não apenas promovendo melhor 
mobilidade, mas também assegurando um futuro mais seguro e 
saudável para a comunidade. 
Agradeço sua atenção a esta demanda e me coloco à disposição para 
contribuir no que for necessário para viabilizar essa intervenção 
essencial. 
 

    

06 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

INDICAÇÃO 06/2025 

Do Vereador Erro Gomes do Nascimento 

Ao Ilma. Secretária Municipal de Educação 

Sra. Raqueline Souza Silva Santos 

O Vereador infra-firmado, nos termos do artigo 119 do Regimento 
Interno desta Casa requer, seja esta INDICAÇÃO, ouvido o Plenário, 
enviada ao sr. Secretaria de Educação Municipal RAQUELINE SOUZA 
SILVA SANTOS, com cópia para o Prefeito Municipal sugerindo QUE 
INSTALEM AR CONDICIONADOS EM TODAS AS SALAS DE AULAS DAS 
ESCOLAS MUNICIPAIS do município que não disponibilizam ainda desta 
estrutura para que possa melhor o cotidiano de aula aos professores e 
alunos destas escolas no intuito de dar melhores resultados com essa 
infraestrutura nos espaços de ensino municipais e com isso 
conscientizar ainda mais nossa população que essa infraestrutura 
melhora a qualidade de vida em nome de todos da sociedade com 
essa estrutura para receber todos que a frequentar e que clamam por 
melhorias para um melhor ambiente no dia a dia das aulas. 

APROVADO 

07 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

INDICAÇÃO 07/2025 

Do Vereador Erro Gomes do Nascimento 

Ao Ilma. Secretária Municipal de Obras e Transportes 

Sra. Ivana Albuquerque 

O Vereador infra-firmado, nos termos do artigo 119 do Regimento 
Interno desta Casa requer, seja esta INDICAÇÃO, ouvido o Plenário, 
enviada ao sr. Secretaria de Obras Municipal IVANA ALBUQUERQUE, 
com cópia para o Prefeito Municipal sugerindo CONSTRUÇÃO DE 
PRAÇAS em todos os povoados que não disponibilizam ainda deste 
espaço de lazer e com isso conscientizar ainda mais nossa população 
que essa infraestrutura melhora a qualidade de vida do povoado em 
nome de todos tanto idosos, adultos e crianças com essa estrutura 
para receber todos que a frequentar e que clamam por melhorias para 
um melhor ambiente DE LAZER E ENTRETENIMENTO para os cidadãos 
locais. 

APROVADO 

08 ERON GOMES 
DO 
NASCIMENTO 

INDICAÇÃO 08/2025 

Do Vereador Erro Gomes do Nascimento 

Ao Ilma. Secretária Municipal de Obras e Transportes 

Sra. Ivana Albuquerque 

O Vereador infra-firmado, nos termos do artigo 119 do Regimento 

Interno desta Casa requer, seja esta INDICAÇÃO, ouvido o Plenário, 

enviada ao sra. Secretaria de Obras Municipal IVANA ALBUQUERQUE, 

com cópia para o Prefeito Municipal sugerindo CONSTRUÇÃO DE 

QUADRAS DE ESPORTES em todos os povoados que não disponibilizam 

ainda deste espaço de lazer e com isso conscientizar ainda mais nossa 

população que essa infraestrutura melhora a qualidade de vida do 

povoado em nome de todos tanto idosos, adultos e crianças com essa 
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estrutura para receber todos que a frequentar e que clamam por 

melhorias para um melhor ambiente a pratica esportiva. 

 

 

 

 


